В чём ошибались фантасты, и учёные НАСА.

Сверхсветовой двигатель возможен в рамках теории относительности и аналогичен туннелю в горах для автомобильного движения. Автомобиль очень медленно двигается через среду камня, но через более разряженный воздух движется вполне успешно.


В качестве движущего элемента сверх светового двигателя выступает водород (75% массы вселенной, бесплатное, возобновляемое, топливо), ионизируемый, и концентрируемый, через воронку электронного умножителя. Концентратор создаёт высокую температуру (и давление).
Из концентратора водород 4H, 5H, 6H, 7H, подаётся в камеру сгорания, где и разрушается со скоростью в среднем 3*10−22 с – это единственная существующая сверхсветовая скорость (надо учесть силу трения).
Для запуска сверхсветового двигателя с места надо подать в камеру сгорания начальную порцию сжатого водорода из «стартера». При пролёте кораблём атмосферы, или газовых скоплений, требуется снизить мощность концентратора чтобы не перегрузить камеру сгорания. Так как материя перед кораблём «выгрызается», то корабль летит в пустом пространстве, как автомобиль в тоннеле, причём позади корабля образуется область повышенной массы, которая создаёт опору сзади, как для взлёта самолётов с короткой полосы.
Энергия сверхсветового двигателя: 23,48 МэВ
Недостатки сверхсветового двигателя:
- требуется защита оборудования и экипажа от альфа, бета и гамма-лучей камеры сгорания;

- это чистое термоядерное оружие, только маленькой струйкой. 

Вывод: передняя часть корабля - это воронка концентратора. Двигатель – одна тарелка сопла. В теле воронки располагается полезная нагрузка корабля и персонал. 

Схема сверхсветового двигателя:

[image: image1.jpg]il k.
2008 // a0B  \600B
e

1008 300B 500B 7008




[image: image2.jpg]



Where science fiction writers and NASA scientists were wrong. 

A superluminal engine is possible within the framework of the theory of relativity and is analogous to a tunnel in the mountains for automobile traffic. The car moves very slowly through the stone environment, but moves quite successfully through the thinner air. 

The driving element above the light engine is hydrogen (75% of the mass of the universe, free, renewable, fuel), ionized and concentrated through the electron multiplier funnel. The concentrator creates heat (and pressure). 

From the concentrator, hydrogen 4H, 5H, 6H, 7H is supplied to the combustion chamber, where it is destroyed with an average speed of 3 * 10−22 s - this is the only existing superluminal speed (the friction force must be taken into account). 

To start a superluminal engine from a place, it is necessary to supply an initial portion of compressed hydrogen from the "starter" into the combustion chamber. When a ship passes through the atmosphere, or gas accumulations, it is necessary to reduce the power of the concentrator so as not to overload the combustion chamber. Since the matter in front of the ship is "gnawed", the ship flies in empty space, like a car in a tunnel, and an area of ​​increased mass is formed behind the ship, which creates a support in the back, as for aircraft taking off from a short runway. 

Superluminal Engine Energy: 23.48 MeV 

Disadvantages of a FTL engine: 

- protection of equipment and crew from alpha, beta and gamma rays of the combustion chamber is required; 

- is a pure thermonuclear weapon, only in a small trickle. 

Conclusion: the front of the ship is a hub funnel. The engine is one nozzle plate. The funnel body contains the ship's payload and personnel. 

Superluminal engine diagram:

